

Hilf mit!



„Es braucht manchmal nur Kleinigkeiten, um Kinderaugen zum Strahlen zu bringen.“

Um was geht es?

Wir, die SV, möchten Kindern helfen, denen es nicht so gut geht wie uns. Daher sammeln wir für verschiedene Kinder- und Waisenheime in Kairo.

Darüber hinaus unterstützen wir auch ein Projekt in Uganda/Kampala. Dort müssen Kinder auf der Straße leben, weil sie von zuhause vertrieben wurden oder weil es in ihren Dörfern politische Unruhen gibt. Drei Lehrer der ESK (Frau Gabi, Frau Rupp, Herr Schmidts) werden in den Osterferien Uganda & diese Projekte besuchen. Dort werden sie einen Teil der Spenden in Kampala an die Kinder verteilen.

Wie kann ich helfen?

Wenn du gebrauchte, aber gut erhaltene T-Shirts, Hosen, Jacken, Schuhe, Spielzeuge, Bücher, Stifte, etc. hast oder Lebensmittel und Medikamente spenden möchtest, kannst du es bis zum **05.04.2012** entweder bei Frau Mary im GS-Sekretariat oder bei Frau Basma im Gymnasium abgeben.

Für die Kinder in Uganda brauchen wir vor allem Medikamente, da es den Kindern gesundheitlich häufig schlecht geht.

Besonders dringend wird benötigt: (Betadine, Bandagen, Paracetamol, Mosquitospray, sterile Wundauflagen, Cremes gegen Verbrennungen und Infektionen, antibiotische Augen- und Ohrentropfen, VENTOLIN AFH Inhaler- viele der Kinder leiden unter Asthma wegen des feucht-kühlen Wetters während der Regenzeit.

Wenn du Geschwister, Bekannte, Eltern, Freunde,... hast, die auch mithelfen möchten, haben wir auch noch einen Tipp:

Frühlingsfest

Auf dem Frühlingsfest können Spenden jederzeit am Stand der SV abgegeben werden. Ihr könnt uns ganz leicht finden. Achtet nur auf das Plakat der SV.

Wir freuen uns über jede Spende, egal wie groß oder klein sie auch sein mag.

Eure SV